
Bilan de formation 

 

Partie théorique :  

Le livret de formation qui m’a été transmis en début de formation est simple et clair. À aucun 

moment nous n’avons fait que de la théorie pendant plusieurs heures d’affilée. Mouhasine a su 

fractionner les apprentissage théorique et pratique. Il va au rythme de l’élève et n’hésite pas à 

reprendre certaines explications les jours suivants.  

 

Partie pratique :  

Étant bénévole et famille d’accueil pour plusieurs associations, j’ai déjà eu l’occasion d’avoir 

différents types de chiens avec des problématiques différentes. Grâce à la formation, j’ai pu 

corriger des détails qui font toute la différence avec les chiens : mon placement, mon timing, 

mes récompenses.. Pour m’aider à être plus précise dans mes demandes et dans ma gestuelle, 

Mouhasine m’a confié ses collègues Tyson et Rita qui ont été extraordinaire. J’ai pu ensuite 

prendre les chiens des clients en main pour m’apprendre a m’adapter à chaque taille, âge, race 

de chien. Le plus petit chien que j’ai travaillé est une cavalier King Charles et le plus grand est 

un Dobermann.  

Lors de ma formation, j’ai pu participer aux bilans, donner quelques cours et accompagner les 

clients et leurs chiens lors des cours collectifs.  

 

Création d’entreprise :  

J’ai crée mon entreprise avec Mouhasine en quelques heures grâce à ses explications et son 

accompagnement. Malgré que la formation soit finie depuis plusieurs semaines, il continue de 

m’accompagner dans certaines démarches administratives.  

 

Conclusion :  

Semper Dogz offre une formation complète et enrichissante. Les méthodes d’éducation 

utilisées respectent l’intégrité moral de tous !  J’ai choisit cette formation pour me permettre 

d’avoir les clés nécessaires en main pour pouvoir accompagner à mon tour les humains et leurs 

chiens.  

Je remercie l’équipe Semper dogz pour cette formation complète et de qualité ! 

Je remercie Martial qui m’a permis de travailler le protocole box, pour me permettre 

dorénavant de rentrer en sécurité dans les enclos des chiens en refuges.  

Je remercie Séverine pour m’avoir permis de poser un bilan sur ses chiens. 

 

Sarah Demirali  


